



Exposition sur la Citoyenneté

publié le 07/04/2017 - mis à jour le 10/04/2017

Lundi 27 mars 2017, au CDI du collège, l'exposition sur la Citoyenneté, prêtée généreusement par l'ONAC (Association des Anciens Combattants) à la demande de Monsieur Stindel se termine.

en partenariat, avec M Balloux, Mme Arnould (professeurs d'Histoire/Géographie), Mmes Borde et Brunel (professeurs de Lettres), Mme Schock Giacomotto a accueilli toutes les classes de 4ème dans le cadre de l'AP ainsi que les classes de 3ème.

Les délégués accompagnés de M Lhomme (CPE) et M Grimbo (AVS) ont également pu profiter de cette exposition pour acquérir des connaissances à utiliser au profit de leur mission annuelle.

L'exposition a bien sur été installée grâce au service M Marcillaud (OP) et bien que le CDI fut un peu à l'étroit, les élèves ont ainsi une carte supplémentaire dans leur case Parcours Citoyen.

